

La presidenta Díaz Ayuso ha presentado esta medida durante su intervención en la primera jornada del Debate del Estado de la Región en la Asamblea

La Comunidad de Madrid proyecta la transformación de la estación de metro Duque de Pastrana en el centro neurálgico de la accesibilidad del suburbano

- A final de año comienzan las obras de instalación de seis ascensores en esta ubicación estratégica cercana a la nueva sede social del Grupo ONCE
- Incorporará el sistema *PULSE*, que permite a las personas con discapacidad visual llamar al ascensor con una aplicación instalada en su teléfono móvil
- Contará con la tecnología de lazos inductivos para que los usuarios con audífono puedan escuchar con nitidez los mensajes de los interfonos e intercomunicadores

12 de septiembre de 2024.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado durante su intervención en la primera jornada del Debate del Estado de la Región, que se ha celebrado hoy en la Asamblea de Madrid, que el Ejecutivo autonómico proyecta la transformación de la estación Duque de Pastrana de la línea 9 en el gran centro de accesibilidad de Metro.

Así, antes de que finalice el año, la Consejería de Vivienda, Transportes e Infraestructuras iniciará las obras para la instalación de seis ascensores con una inversión de 11 millones de euros en esta ubicación estratégica situada cerca de la nueva sede social del Grupo ONCE. Estos elevadores conectarán directamente la calle con el andén sin necesidad de utilizar las escaleras.

Además, la estación incorporará el sistema *PULSE*, que permite a las personas con discapacidad visual llamar al ascensor con una aplicación instalada en su teléfono móvil, e incluirá la tecnología de lazos inductivos, para que los usuarios con audífono puedan escuchar con nitidez los mensajes de interfonos e intercomunicadores.

El proyecto responde a la estrategia de Metro de convertir la red del suburbano en un ejemplo de accesibilidad universal con el objetivo de que, en un futuro

Medios de Comunicación

próximo, todos los viajeros puedan utilizar el transporte público en igualdad de condiciones.

La Comunidad de Madrid recibió recientemente la certificación de AENOR en reconocimiento al compromiso de la compañía metropolitana con este propósito. No obstante, ocupa el primer puesto a nivel europeo y el cuarto mundial en esta materia, con un total de 1.710 escaleras mecánicas y 559 ascensores.